

Comunicado de Prensa

Expresamos nuestro más enérgico repudio a los dichos maliciosos, falaces, irrespetuosos y de notorio desconocimiento de nuestra Universidad, de la Diputada Mercedes Llano.

La Asociación Docente de la Universidad Scalabrini Ortiz (ADUNSO) expresa su más enérgico repudio y rechazo a las manifestaciones expresadas el 23 de mayo por la Diputada Nacional de la Libertad Avanza, Mercedes Llano, en el marco de la reunión de las comisiones completas conjuntas de Educación y de Presupuesto y Hacienda, donde manifestó en forma artera y agravante que **“hay universidades en las que solo el 2% de los docentes tienen título Universitario, como por ejemplo la Universidad de Scalabrini Ortiz”**.

Manifestaciones de este tenor no solo desconocen la realidad, sino que además están teñidas de prejuicio e ignorancia sobre el trabajo de los docentes de nuestra universidad. Claramente, la Diputada Llanos no está bien informada y no conoce la realidad de la Universidad Scalabrini Ortiz.

También le señalamos que en el sistema universitario hay diversas realidades y que lo que hizo es de una irresponsabilidad imperdonable y más para alguien que dice venir del ámbito docente universitario y científico.

Queremos remarcar que dichas manifestaciones vienen de la mano de las restricciones presupuestarias llevadas adelante por el gobierno nacional, que buscan ahogar al sistema universitario y provocaron el conflicto con las universidades, que el 23 de abril nos manifestamos contundentemente en contra de esas políticas, en una marcha histórica.

Le solicitamos a la Diputada que pida disculpas a todos los docentes de la UNSO ante sus agraviantes manifestaciones, señalando que en el caso que no se retracte iniciaremos las acciones legales correspondientes, ya que el derecho nos asiste ante tamaña barbaridad y bestialidad.

Los docentes de ADUNSO, agremiados en la Federación de Docentes de las Universidades (FEDUN) la llamamos a la reflexión y reiteramos nuestro compromiso en defensa de la Universidad Pública, gratuita, de calidad y al servicio de los pueblos.

